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Rapport du Comité central du 27 février 2023 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., 

KOHNEN J., KRECKE M., LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., REIFFERS I., SCHMITGEN T., SCHUMACHER C., 

SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:   - 

 Allgemeines 

 Der Bericht 11/2022 (30/01) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Die Generalversammlung der LASEL verlief sehr gut. Den „Sportifs méritants“, welche bei der 
Siegerehrung alle ihre Schul- T-Shirts anhatten, wurden ihre Diplome für die meisten LASEL 
Teilnahmen von Herrn Minister Claude MEISCH überreicht. Roland MINY (Fotograf) 
dokumentierte alle Highlights der AG mit Fotos, welche im Nachhinein viele positiven 
Rückmeldungen bekamen. Für nächstes Jahr sollen 2 neue Roll-ups mit aktuellen und alten 
Fotos bestellt werden, da die LASEL mittlerweile 85 Jahre alt ist und auf den Roll-ups noch 
immer das Logo „LASEL 75“ zu sehen ist. Auch sollen die persönlichen Einladungen an die 
Direktionen und Anciens neu designed werden und mit einem QR-Code oder Einladungslink 
zum Anmelden versehrt werden. Der Vorstand einigte sich schlussendlich nach vielen 
Diskussionen darauf, dass nur die Mitglieder des Vorstandes, die Anciens der LASEL, die 
Mitglieder der organisierenden Schule, die Direktionsmitglieder, die Vertreter der Minister, die 
Kassenrevisoren, die APEP und die LASEP an einem Essen nach der Generalversammlung 
eingeladen sind. Marc HOFFMANN wird den Vorstand nächstes Jahr vor der 
Generalversammlung noch einmal akribisch daran erinnern. 

 Letzten Montag waren Jean-Claude FRAITURE und Thierry SILVA FORTES vom MENJE in den 
Räumlichkeiten der LASEL, um die LASEL Finanzen zu kontrollieren. 8 Rechnungen wurden 
kontrolliert, welche größtenteils private Namen oder Restaurantbesuche waren. Die LASEL 
wurde hier darauf hingewiesen, dass Geschenke für abdankende Vorstandmitglieder oder 
Directeurs sportifs nicht von der Finanzhilfe des Ministeriums bezahlt werden dürfen. Hier 
könnte der Vorstand in Zukunft einen Teil selbst beisteuern. Auch Überweisungen für 
Todesanzeigen und Geburten sind nicht gern gesehen. 

 Carlo KNELL, Sportlehrer im AL, wandte sich in einer E-Mail an Claude SCHUMACHER, Jeff 
KOHNEN und an die Direktionen des AL und des LGL, um über die extrinsische Motivation bei 
Schülern aufmerksam zu machen. Er schlägt der LASEL vor, eine App zu entwickeln, wo 
Schüler in einer virtuellen Welt Kryptowährungen sammeln können, wenn sie an 
Sportaktivitäten und LASEL-Meisterschaften teilnehmen. Wer dann die meisten Bitcoins hat, 
soll dann von seiner Schule oder der LASEL belohnt werden. Der Vorstand der LASEL ist eher 
kritisch auf diese Kryptowährung eingestellt. Erstens stellt der Datenschutz ein sehr großes 
Problem dar und zweitens ist das Ziel der LASEL nicht, die Schüler mit Geld zu motivieren. Das 
sei kontraproduktiv für den Schulsport. 

 Ein Mitglied der ALAD war heute in den Räumlichkeiten der LASEL, um über Doping zu 
sprechen und eventuell die Schüler bei LASEL-Meisterschaften darüber aufzuklären. Marc 
HOFFMANN hat der ALAD aber zu verstehen gegeben, dass die Schulmeisterschaften nicht 
der richtige Ort wären, um über Doping zu sprechen, da unser Ziel der Freizeitsport und die 
alltägliche Bewegung ist. Da jeder Verband aber in Zukunft das Logo der ALAD auf ihrer 
Webseite haben soll, und der Vorstand dies auch unterstützt, wird die LASEL auf ihrer 
Homepage einen Link zur Webseite der ALAD anfertigen.  

 Marc HOFFMANN wird im Verwaltungsrat des „Brevet sportif“ mithelfen und an 
verschiedenen Versammlungen teilnehmen.   
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 Steve ZEIMES, Hauswart im ISL und Mitglied der FELUBA, hat sich an die LASEL gewendet, um 
auf ihr internationales Turnier im Badminton aufmerksam zu machen. Die Yonex Luxembourg 
Open, ein sehr hochkarätiges Badminton Turnier, finden vom 4.-7.05.2023 in der Coque statt. 
Um mehr Zuschauer für dieses Turnier zu gewinnen, hat Steve ZEIMES die LASEL um Hilfe 
gebeten, um in den Schulen Werbung zu machen. Marc HOFFMANN wird den Schulen Flyer 
und Plakate zukommen lassen und die Schulen per E-Mail informieren. 

 Jeff KOHNEN und Jessie HEINTZ werden die LASEL am 25. März bei der Generalversammlung 
des COSL vertreten. Auch Großherzog Henri wird hier anwesend sein. 

 Am Montag 20.03. findet in Trier eine Generalversammlung der Grande Région in Trier statt. 
Monique KRECKE wird die LASEL hier vertreten. 

 Nationale Veranstaltungen 

 
  Das Fun in Athletics in der Coque war mit 36 Mannschaften ausgebucht. 2 Ateliers dauerten 

deswegen etwas länger, so dass die Staffelläufe etwas später als gewohnt gestartet wurden, 
was aber niemand störte. Bei den Jungen gewann das NOSL und bei den Mädchen das 
ALR.  

 Beim Futsal der Mädchen kam eine Anfrage des AL, ob man die Finalspiele nicht 
verschieben könne, da die FLF U15 ein internationales Spiel an diesem Tag hat und so 4 
Mädchen hier nicht mitspielen könnten. Die Finalspiele der LASEL sind aber für die Kategorien 
der Juniorinnen und Seniorinnen ausgeschrieben und so sind die Cadettes nicht 
spielberechtigt. Da dies aber nicht die einzige Schule war, wo Cadettes Mädchen in der 
Vorrunde mitgespielt haben, muss man hier in Zukunft bei der Ausschreibung klare 
Alterskategorien angeben. Der Vorstand hat deshalb entschieden, dass in allen 
Meisterschaften keine andere Altersklasse mitspielen darf als die auf dem offiziellen Avis. Die 
Directeurs sportifs sollen dies auch immer in den Lizenzen kontrollieren. 

 Die Schwimmmeisterschaft im Geesseknäppchen war sehr gut besucht. Christiane 
WANDERSCHEIDT ersetzte Marc HOFFMANN am Mikrofon und leitete zusammen mit Candice 
KRIEPS-BOSI die Rennen. 

 Das Futsal Turnier der Cadets Jungen ging reibungslos über die Bühne. Die Schulen EIMAB, 
SGIS, LGE, LBV, LCE und SL spielen am 23. März gegeneinander in der Finalrunde. 

 Beim Tandem Fechtturnier in Esch/Alzette gab es keine Rückmeldung und somit sollte auch 
alles gut über die Bühne gegangen sein. 

 Das Streetball Turnier an diesem Donnerstag läuft unter dem 3X3 Format der FIBA Europe. Da 
aber noch viele Änderungen am Spieltag selbst kommen werden, können die Spiele nicht 
im Vorfeld einkodiert werden. Diese werden dann im Nachhinein von der FLBB 
eingeschrieben. 

 Die Schwimmmeisterschaft für nicht lizenzierte Schwimmer, welche an diesem Donnerstag in 
Mamer stattfinden soll, muss leider ins 3. Trimester verlegt werden, da kein Schwimmmeister 
zur Verfügung steht und kurzfristig kein 25m-Becken gefunden werden kann. 

 Die DAFT ist dran den Kalender fürs 3. Trimester aufzustellen. Bei den 3 Beach-Handball 
Turnieren wird Sven GAUTHIER Claude WENER zur Seite stehen, da Marc KÖLLER kurzfristig 
ausfallen wird. Auch Lars REILES wurde kontaktiert, damit das Parkour am 11. Mai über die 
Bühne laufen kann und die Sportlerkollegen des LJBM und ihre Klassen darüber informiert 
sind. 
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 Internationale Veranstaltungen 

 Die Winter-Gymnasiade, welche vom 11. bis 19. Februar in Erzurum (TUR) stattfinden sollte, 
wurde kurzfristig 3 Tage vor Beginn des Events wegen der schlimmen Erdbeben in der Woche 
zuvor in der Türkei von der ISF abgesagt. Eine luxemburgische Delegation sollte hier nicht am 
Start sein. 

 

           [CK] 


